
股识吧    gupiaozhishiba.com
 

炒股是不是不务正业啊；我发现炒股是一件技术含量不怎
么样的工作-股识吧

一、炒股的人是聪明的人吗

炒股票的不一定很聪明，但想赚钱蠢的可真的赚不到钱，原因很简单，股票赚钱靠
的是是专业知识的运用，必须有很专业的知识才玩的好，其他专业领域的聪明人炒
股亏钱只是代表那些人专业知识不足，和蠢没关系，赚钱的专业知识运用的好，是
专业人士。
股票是最难入门的，因为涉及知识太广了，就图表分析就需要时间慢慢专研这个只
是最基础的技术分析，把技术分析实战一段时候后你自然会发觉不配合基本面，政
策，财务，心理，等等你会很迷茫，但你不先从技术入手，先巴菲特的价值投资你
会更迷糊。
玩过一段时间技术分析后，在学价值这样，这样事半功倍，技术其实就是买卖时间
点，价值就是日后升幅的依据！缺一不可，在股票运行中各种消息影响，大盘影响
，言论心理影响等等，都需要是考研人性和资金管理！股票很大学问，基本你炒股
一段时间，大家看新闻，看消息你自己都会往股市里面想和一般人思维不一样了！
股市学问很大，只是一般人不觉得股市学问在哪里，甚至觉得是赌场！

二、我发现炒股是一件技术含量不怎么样的工作

如果你在股市中坚持不间断操作三到五年，相信你就不会说出这种话来了。

三、炒股是赌博吗

其实就是拉客户的，去了证券公司就会要的，你炒不炒股无所谓，你能不要能拉来
客户才是真的，能找到别的工作建议别干这行

四、炒股是不是洗钱？
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股市里不排除有洗黑钱的可能，洗钱的过程是这样的！股市里不排除有洗黑钱的可
能，洗钱的过程是这样的！希望管理层注意了！！！洗黑钱的过程是这样的：先用
合法资金做庄控制一个很臭的没什么大资金愿意青睐的股票，比如华锐这种90元期
间做假账盈利的上市公司其它资金都远离它只有黑钱看好它。
当然还有些盘子很小的容易操纵的股票也是黑钱青睐对象。
再用若干个乡下人的普通账户开户买卖股票，但是有个前提是这若干个普通账号每
天进去的钱不可以超过50万，否则会被国家银行监控到作为重点关注对象。
这若干个普通账户以亏钱的对象存在股市，每天小于50万的资金投入股市，在庄家
账户往上高价拉股票的时候他们就高价买进，当庄家往下砸盘 的时候以低价亏损
割肉卖给庄家......这样每天就是很多的普通账户在股票上亏钱，只有这个庄家在股
票上赚钱，于是作为庄家的背后身份的某 家投资机构就每天都在股市盈利，这些
能经得住核查的盈利财务账目就是每年翻翻几十倍的利润支配着公司的盈利门面。
于是公司可以合法的把
巨额资金存在银行周转，以其他的形式分发给每一个有份额的幕后黑老板。
于是，黑钱就以银行不怎么监控的众多普通散户每天不超出50万的亏
损转变成为合法的白钱进入公司合法经营的账户了。

五、炒了4年股票都没赚到钱，是不是该不炒了？谢谢

如果一直不跟其他人交流，闭门造车，亏损是必然的。
应该总结经验，寻找一套属于自己的方法，如果上心的话，四年的时间不可能一点
自己的东西都没有，就用这4年的经验去跟其他人交流，换取他人的经验。
至于股友怎么找，可以像我一样各种加人，然后问他是不是炒股的，虽然会被认为
是业务员，但是自己开心不就好了

六、抄股能赚钱吗抄股就不是赌博？

炒股不要乐观的认为这样可以为我们保值增值提供了一份安全和保险，毋宁说是给
一些公私募提供了一个新的娱乐品种——如同赌场一样。
有什么区别吗？ 我不认为。
当我把投资策略应用于赌场的时候，我知道在客观博弈这个层面上
我走的比别人远了一些。
赌场把期货的内容和规则虚幻化，简单化，快捷化；
当然更把人性的弱点放大化，魔鬼化。
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所有，最终，结果趋于一致。
股市的赚钱也最多是一个临时爬头。
我坚决不同意你去玩期货或者赌博，除非你以娱乐的心态去参与玩玩，仅此而已。
我想应该有极少数的人以我的方式或其他方式参与着这个单调固定的游戏。
我一般采用的玩法简单介绍一下。
策略一： 三步注码额度500，1000，2000。
3500至（注：三万的备用码） 策略二： 每日玩四次。
每次净盈2500。
一般上午一次。
午饭；
下午一次。
晚饭；
之后一次，夜宵；
再一次。
休息。
如果至就餐或规定时间仍未达目标。
亦至。
另，就餐时间不少于一个半小时 策略三： 加倍获利。
每次玩的时候，盈利至3500至。
2500不动，另1000分两次打两番，即500-》10000一番，1000—》2000两番。
输赢均止。
如果两手均赢。
拿2000分两次1000再打两番。
输赢均止。
以此类推。
策略四： 心态训练。
跟随打法。
每一次的打法都必须跟随最热台桌。
也就是说在任何一个场子里，首先寻找最有热度的台座。
高注区除外。
然后遵上述方法玩。
以上策略，负责任的讲，尚未有败北之例。
你可能一天输四次三千五，但一个整体单元（三到五天为一个单元），净亏很难。
另外说一点，我是推崇定位打法的。
但目前还没有用这个方法。
感觉尚无足够把握。
实际中也运用实践过两次，盈利速度反而不如现用方法，但理论的安全系数反而是
略高（理论而已。
以前我是纯理论观点，但近年，感觉宇宙绝对不是理论性宇宙，而是有性格的，也
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就说我们传统的概率和统计，在具体运用中实际是被上帝有偏爱的区分了）。
鉴于对资金要求的不同，暂不赘述。
地球人都知道，去澳门如果只想赢个一万两万，是很容易做到的——但为什么事实
上，多数人最终铩羽而归呢。
道理其实很简单的。
如果你愿意对此思考一番的话。
我同行的一朋友，盈利了三万，该吃饭也不吃了，还要继续玩一会儿结果又输回去
一万五。
剩下一万五，梭了，如果赢就立马走人，结果输。
这就是一个普通游客很正常的道路。
——所以，我必须郑重的告诉你，你如果去，你的下场基本会比较惨。
绝非危言耸听，任何一个帖子我都会特别强调此点。
我不想在寻找高人的路上，误人子弟。
人的小宇宙也是起起伏伏的，有人不信邪，你就会中邪。
我不知道我是否有些过度唯心，但至少我已经知道，我不是一个纯粹的唯物者。
原谅我一定程度的无知和迷茫。
在这里发帖，就系希望能有更多朋友以聊天的方式，去探求一些东西，股市，赌博
，人性，宇宙和上帝。
权当闲暇之无为追求吧。
参考资料： *：//bbs.cf8*.cn/thread-166212-1-1.html

七、炒股票是合法的吗？不是你赚了别人就赔了吗？

虽然也有点赌博，但他却是合法的。
因为国家有收税的。
确实是你赚的就要别人陪。
但每个人永远都想做赚的那个。

八、炒股能成为一种职业吗？

1、首先，肯定的回答：炒股可以成为一种职业。
2、但股票作为一种风险较高的投资来说，具有收益的不确定性，同时也可能会蒙
受本金的损失（特别是在大行情不好的时期）。
以此，在考虑将炒股作为职业之前，要具备一定的经济知识和基础，同时，要有一
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定的风险承担能力。
3、当然，如果投资得当的话，炒股作为职业也是好的选择，现实生活中也不乏职
业炒家。
但据我所知，成功的人不是很多，因此，炒股作为职业，还是慎重为好。
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